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常任理事会資料―③ 

大東体協第 号 
令和２年６月 日 

 
大東市教育委員会 
教育長 水野 達朗 様 

 
大東市体育協会 

会長 秋山 悦子 

 
体育・スポーツの振興について（要望） 

 

 平素は、当体育協会の運営に対して、格別のご指導、協力をいただきありが

とうございます。 

 さて、スポーツ施策および市民体育館を中心とした体育施設の活動環境を整

えるため、これまでも要望を行ってきたところでありますが、今年度もスポー

ツ環境の充実ため、下記のとおり要望致しますので、ご検討のうえ、ご回答い

ただきますようお願いします。 

 

 

記 

 

１ 体育協会として 
 ①大東市民体育館の案内標識の設置について 
  寺川交差点に市民体育館の案内表示の看板の設置をお願いしたい。 
 ②市民体育館の出入口について 
  市民体育館の出入口は、狭く見通しが悪い為、車での出入りは非常に危険

です。出入口を拡張するなど安全対策をお願いしたい。 

 
 
２ 各競技連盟からの要望について 

 
 １柔道連盟 
  （スポーツ施策について） 
   連盟活動助成金が増額となるよう補助金を増額して欲しい。 
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 ２卓球連盟 
  （スポーツ施設について） 
   防球ネット（フェンス）の傷みがひどく、運営に支障をきたします。全

部取り替えて下さい。 

 
 ３相撲連盟 

（スポーツ振興について） 
 大東市主催の行事について、各担当がバラバラで大変苦労しています。年

間行事予定等を作成して欲しい。 

 
  ４テニス連盟 

（スポーツ施設について） 
  ①熱中症対策にテントを設置してもらっているが、大会時には狭いですし、

太陽も移動します。設置できる場所があり、あと 1つ設置要望します。 

  ②大東中央公園グラウンドに隣接し設置されている大東市立テニスコート

において、少年野球の試合中にファウルボールの打球がテニス中のプレイ

ヤーに直撃することがたびたび起きています。また、今年に入りテニスの

試合を観戦している方へボールが当たり、打撲等の負傷を負った事案も発

生しています。グラウンドの周囲は、ぐるりと周回を散歩できるような設

計もされています。野球を行うプレイヤーに責任を追及することも難しい

問題です。当たったほうが悪いわけではありません。スポーツ施策を管理

上、テニスコートだけでなく、市民が安心して散歩やスポーツを楽しみ、

観戦できるよう安全対策を検討して頂きたい。 

  １ 野球は安全な場所で行ってほしい 

  ２ 野球をするならば、野球のボールが散歩されている方やテニスコート

でプレイ中の方、そして観戦者などに当たらないような措置が必要である。

特に、プレイヤーはボールが上から、観戦者はボールが後ろから飛んでく

るので、気を付けようがありません。 

 

  ５グラウンド・ゴルフ連盟  

 （スポーツ振興について） 
   みどり課等の配慮を協力でグラウンドの除草については、塩化ナトリウ

ム等の散布で以前より状態は良いように思います。 

   また、以前よりお願いしていました日陰等の設備も未だ出来ていないよ

うに思いますが、至急に施設の設置をお願いします。 
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  ６ソフトバレーボール連盟 
  （スポーツ施策について） 
 市民体育大会、スポーツカーニバルの助成金だけでなく現状をみて指導助言

が必要でないか。 

  
  （スポーツ施設について） 
 ①各小中学校の体育館にクーラーの設置をして欲しい。（災害が発生した場合

の避難場所にも 
 ②市民体育館のクーラー代を無償もしくは安くしてほしい。 
 ③市民体育館の使用については１年分を年度はじめに決定されるが、各小中

学校の体育館は１か月前をせめて３か月前にして欲しい。 
 ④市民体育館だけで対応できない為、各小中学校の体育館を使用しているの

で、備品消耗品関係の充実をお願いしたい。 
 ⑤市民体育館を半面利用した場合、真ん中に仕切りは欲しい。（夏場クーラー

を使用するため） 

 
 


